



## Indagan por cártel inmobiliario a más; señalan a Jorge Romero

FISCALÍA de CDMX da a conocer esquema con el que se benefició Von Roehrich, su hermana...; coordinador de diputados del PAN acusa "burdo montaje".



EL VOCERO de la Fiscalía capitalina, Ulises Lara, durante el mensaje, ayer.

# Jorge Romero, señalado por corrupción

• Por Frida Sánchez

[elsa.sanchez@razon.com.mx](mailto:elsa.sanchez@razon.com.mx)

**LA FISCALÍA** General de Justicia de la Ciudad de México dio a conocer que da seguimiento a otros exfuncionarios públicos de la alcaldía Benito Juárez, quienes podrían estar relacionados con actos de corrupción, entre ellos el coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera.

El vocero del órgano de justicia, Ulises Lara López, dio a conocer que un empresario del complejo City Towers Green & Black mencionó al diputado federal Jorge Romero en sus declaraciones.

Lara señaló que un familiar político de Romero —quien fue alcalde de Benito Juárez entre 2012 y 2015— identificado como Antonio "N", adquirió uno de los departamentos de la torre a un precio menor al real.

Aseguró que con este "esquema de operación ilícita" posiblemente se bene-

fició el exjefe delegacional Christian Von Roehrich, su hermana Sofia, así como "otras personas que han ocupado la titularidad en la alcaldía Benito Juárez, como es el caso del diputado federal Jorge N".

Lara López precisó que Von Roehrich cometió actos fraudulentos con el objetivo de obtener dos departamentos del proyecto City Towers durante su gestión frente a la alcaldía y presuntamente usó una empresa de su hermana Sofia para simular el pago de esos inmuebles.

Por la tarde, el diputado Jorge Romero calificó el señalamiento como "ridículo" y acusó que se hizo un "burdo montaje", ante el cual, advirtió, actuará "jurídicamente".

El legislador precisó que su familiar aludido es su suegro, quien dijo, vive en un departamento de menos de 100 metros cuadrados, el cual adquirió "con el fruto de su trabajo y esfuerzo".

El legislador acusó a la Fiscalía de "hacer el ridículo frente a la ciudadanía".